

Fecha 16.01.2011	Sección Metrópoli	Página 1
----------------------------	-----------------------------	--------------------

“Amenaza” a obra una falla geológica

Sara Pantoja

sara.pantoja@eluniversal.com.mx

En la Alameda Norte, muy cerca de donde el Gobierno del Distrito Federal y la iniciativa privada pretenden construir el Foro Estadio en la colonia Santa Bárbara de la delegación Azcapotzalco, existe una falla geológica, alertó el jefe delegacional, Enrique Vargas.

En entrevista, dijo que desde hace meses solicitó a la Secretaría del Medio Ambiente del DF les ayude a revisar ese fenómeno natural y su proceso de relleno.

“Por esa zona la falla geológica cruza toda la pista de ciclismo que hay en la Alameda y hay muchos hundimientos peligrosos para la gente que acude ahí a hacer ejercicio”, aseguró el delegado.

Aclaró que aunque la falla no está en el perímetro de las 7.2 hectáreas de la Alameda Norte que el GDF aportó para el proyecto del estadio —según el decreto publicado en la *Gaceta Oficial* el pasado 14 de diciembre—, se debe atender de inmediato para evitar posibles repercusiones con los visitantes del área natural.

Vargas Anaya explicó que la Alameda Norte es un pulmón natural de esa zona de la ciudad. Dijo que independientemente de que se realice ese proyecto, que incluye la rehabilitación de al menos tres hectáreas de zona arbolada o verde, la administración que encabeza tiene un programa de recupera-

ción y restitución de árboles muertos o en mal estado.

Detalló que la Procuraduría Ambiental tiene diagnosticados al menos 400 árboles muertos a causa del muérdago y es necesario cambiarlos por unos sanos.

Aunque la Alameda está subutilizada en sus espacios, asisten unas dos mil personas en promedio a la semana a hacer ejercicio y aprovechar áreas recreativas, particularmente con los niños, dijo.



RIESGO. La falla geológica cruza toda la pista de ciclismo

